



Ruches du collège 3/5 (Mai 2024) [EDD]

publié le 01/06/2024 - mis à jour le 14/06/2024

Les activités autour de la ruche du collège se poursuivent en option EDD. L'essaim est arrivé en avril : il s'agit d'une souche dite "Buckfast", achetée en Charente Maritime, qui se révèle pour l'instant incroyablement docile. La colonie a d'abord été placée dans une ruche "convertisseur" élaborée par Monsieur Tranchant, et finalisée par les élèves, afin que les abeilles construisent des rayons adaptés à notre ruche kényane (voir photos ci-dessous). Nous pouvons voir la construction des nouveaux rayons à travers la vitre qui équipe notre ruche.

Après quelques semaines, l'enruchement proprement dit a eu lieu avec les élèves. Nous en avons profité pour vérifier le contenu des rayons et la présence de la reine marquée en rouge. Christian Cotten, enseignant au lycée agricole de Salles-de-Barbezieux, nous fait bénéficier de ses conseils. La ruche est une des activités de l'option EDD qui ne demande aucun travail à la maison et que tous les élèves peuvent suivre.

Portfolio

